

El Sol de León

Estado de Guanajuato alcanza la máxima calificación posible 'AAA' en escala nacional: S&P Global

La Agencia destaca sólido desempeño financiero del Estado de Guanajuato: presupuesto equilibrado, disciplina en políticas financieras, liquidez robusta, deuda baja y pasivos contingentes mínimos por pensiones

El Sol De León

Guanajuato, Gto.- El Estado de Guanajuato logra un **avance significativo** en su calificación crediticia, alcanzando **'AAA'** en la evaluación anual de S&P Global Ratings, **superando su anterior 'AA+'** a nivel nacional.

Esta calificación **representa la más alta a la que puede aspirar cualquier entidad federativa** y refleja la sólida capacidad de Guanajuato para cumplir sus compromisos financieros.

La agencia justifica esta evaluación en su comunicado de hoy, resaltando varias **fortalezas financieras** como que el Estado cuenta con una eficiente administración financiera y una sólida posición de liquidez, ha mantenido su desempeño presupuestal, aún bajo escenarios complicados, manteniendo todas sus fortalezas.

En cuestiones de **nearshoring**, la agencia resalta la estrategia de Guanajuato de economía y gestión financiera, así como la competitividad con una consistente estrategia de **desarrollo económico de largo plazo**, combinando la educación con las habilidades que necesita la industria.

En su comunicado, la calificadora destaca que la administración tiene un **sólido historial de continuidad de políticas**, incluidos procesos transparentes y auditorías externas que subrayan las fortalezas institucionales, también menciona que persiste la gestión financiera prudente y cuenta con políticas de liquidez eficientes, que permanecerán dentro de la administración.

Asimismo, resalta que el Estado ha financiado **proyectos clave** que facilitan el desarrollo social sin afectar el desempeño presupuestal, como respuesta ante menores transferencias federales extraordinarias y se han fortalecido sus ingresos propios, los cuales **son más altos que el promedio de los subnacionales**.

Otros de los factores clave que determinaron la calificación, fue que Guanajuato cuenta con **medidas fiscales prudentes**, que han derivado en reservas de efectivo que podrían servir como protección para cubrir necesidades de gasto y tiene uno de los **mejores sistemas de pensiones de México**, el cual está financiado en el largo plazo.

Con esta evaluación, Guanajuato obtiene la **calificación 'AAA'** de las tres principales **agencias crediticias internacionales**.

La Secretaría de Finanzas, Inversión y Administración reafirma su compromiso de **gestionar los recursos públicos de manera responsable y eficiente**, contribuyendo al desarrollo continuo, inclusivo y sostenible del Estado